

## Vivre le CARÊME 2025 dans la paroisse de Saint-Hilaire en Vihiersois : invitation à l'aumône, à la prière et au jeûne

Entrée en Carême	1ère semaine	2e semaine	3e semaine	4e semaine	5e semaine
<p><u>Célébration des Cendres</u> Mercredi 5 mars</p> <p>Vihiers : 9h30 Communauté : 10h30 Haute-Foy : 16h30 Nueil : 19h</p>	<p><u>1er dimanche de Carême</u> 9 mars</p> <p>Vihiers : 18h (samedi) Le Voide : 9h30 Nueil : 10h30 Coron : 11h</p>	<p><u>2e dimanche de Carême</u> 16 mars</p> <p>Vihiers : 18h (samedi) Trémont : 9h30 Vihiers : 10h30 <u>Messe des familles</u> Salle de Vihiers : 11h La Plaine : 11h</p>	<p><u>3e dimanche de Carême</u> 23 mars</p> <p>Vihiers : 18h (samedi) Montilliers : 9h30 Nueil : 10h30 Coron : 11h</p>	<p><u>4e dimanche de Carême</u> 30 mars</p> <p>Vihiers : 18h (samedi) Vihiers : 9h30 Passavant : 11h Somloire : 11h</p>	<p><u>5e dimanche de Carême</u> 6 avril</p> <p>Vihiers : 18h (samedi) Vihiers : 9h30 Communauté : 10h30 Tancoigné : 11h Saint-Paul : 11h (quête pour le CCFD)</p>
<p><u>Temps d'adoration</u> Jeudi 6 mars à 17h30 Maison paroissiale <b>Invitation à la prière</b></p> <p><u>Soirée</u> <u>"La Parole relue par l'art"</u> Jeudi 6 mars à 20h Maison paroissiale</p> <p><i>Découverte et lecture en commun des évangiles des 5 dimanches de Carême par le biais d'œuvres d'art (tableaux)</i> <b>Invitation au partage et à la méditation de la Parole</b></p>	<p><u>Atelier dessin</u> Mercredi 12 mars 14h30-16h30, MP Réalisation de dessins pour 'l'arbre de vie' <b>Invitation au partage, à la convivialité paroissiale et à la création personnelle</b></p> <p><u>Répétition de chants</u> Mercredi 12 mars Vihiers, 20h15 (MP) Jeudi 13 mars Nueil, 20h (St-Charles) <b>Invitation au partage et à la prière par le chant</b></p>	<p><u>Atelier dessin</u> Mercredi 19 mars 14h30-16h30, MP Réalisation de dessins pour 'l'arbre de vie'</p> <p><u>Répétition de chants</u> Mardi 18 mars Coron, 20h (salle paroissiale)</p>	<p><u>Atelier dessin</u> Mercredi 26 mars 14h30-16h30, MP Réalisation de dessins pour 'l'arbre de vie'</p> <p><u>Répétition de chants</u> Jeudi 27 mars Nueil, 20h (St-Charles)</p>	<p><u>Atelier dessin</u> Mercredi 2 avril 14h30-16h30, MP Réalisation de dessins pour 'l'arbre de vie'</p> <p><u>Temps fort du Jubilé inter-paroisses</u> Samedi 29 mars de 11h à 16h30 Communauté des sœurs de la Salle de Vihiers</p> <p><i>Échanges, témoignages, contemplation, création, louange</i> <b>Invitation à la prière, au partage et à la fraternité</b></p>	<p><u>"Bol de riz"</u> Samedi 5 avril, 19h15 Maison paroissiale <b>Invitation au partage, à la solidarité et à la sobriété</b></p> <p><u>Partage biblique</u> Lundi 7 avril 17h-18h30, MP <b>Invitation au partage et à la méditation de la Parole</b></p> <p><u>Rencontre conviviale</u> <u>Secours catholique</u> Mardi 8 avril =&gt; <u>1er avril</u> 9h30-11h, MP <b>Invitation au partage et à la fraternité</b></p>

⤴ Chemins de croix proposés dans les relais les vendredis de Carême à 15h (voir les lieux sur la feuille paroissiale)

⤴ Célébrations pénitentielles communautaires : vendredi 11 avril : Nueil, 20h et samedi 12 avril : Coron, 14h30

⤴ Confessions individuelles : samedi 12 avril : 9h30-11h30 et samedi 19 avril : 9h30-11h, à Vihiers

## En ce Carême, méditons avec le pape François

L'espérance forme, avec la foi et la charité, le triptyque des "vertus théologiques" qui expriment l'essence de la vie chrétienne (cf. 1 Co 13, 13 ; 1 Th 1, 3). Dans leur dynamisme inséparable, l'espérance est celle qui, pour ainsi dire, oriente, indique la direction et le but de l'existence croyante. C'est pourquoi l'apôtre Paul nous invite : « Ayez la joie de l'espérance, tenez bon dans l'épreuve, soyez assidus à la prière » (Rm 12, 12). Oui, nous devons "déborder d'espérance" (cf. Rm 15, 13) pour témoigner de manière crédible et attrayante de la foi et de l'amour que nous portons dans notre cœur ; pour que la foi soit joyeuse, la charité enthousiaste ; pour que chacun puisse donner ne serait-ce qu'un sourire, un geste d'amitié, un regard fraternel, une écoute sincère, un service gratuit, en sachant que, dans l'Esprit de Jésus, cela peut devenir une semence féconde d'espérance pour ceux qui la reçoivent.

*(L'espérance ne déçoit pas. Spes non confundit, 2025, n° 18)*

Nous sommes tous appelés à être des saints en vivant avec amour et en offrant un témoignage personnel dans nos occupations quotidiennes, là où chacun se trouve. Es-tu une consacrée ou un consacré ? Sois saint en vivant avec joie ton engagement. Es-tu marié ? Sois saint en aimant et en prenant soin de ton époux ou de ton épouse, comme le Christ l'a fait avec l'Église. Es-tu un travailleur ? Sois saint en accomplissant honnêtement et avec compétence ton travail au service de tes frères. Es-tu père, mère, grand-père ou grand-mère ? Sois saint en enseignant avec patience aux enfants à suivre Jésus. As-tu de l'autorité ? Sois saint en luttant pour le bien commun et en renonçant à tes intérêts personnels.

*Soyez dans la joie et l'allégresse. Gaudete et exultate, 2018, n° 14)*

## ... puis agissons !

« Où nous envoie Jésus ? Il n'y a pas de frontières, il n'y a pas de limites : il nous envoie à tous. L'Évangile est pour tous et non pour quelques-uns. Il n'est pas seulement pour ceux qui semblent plus proches, plus réceptifs, plus accueillants. Il est pour tous. N'ayez pas peur d'aller, et de porter le Christ en tout milieu, jusqu'aux périphéries existentielles, également à celui qui semble plus loin, plus indifférent. Le Seigneur est à la recherche de tous, il veut que tous sentent la chaleur de sa miséricorde et de son amour ». Il nous invite à aller sans crainte avec l'annonce missionnaire, là où nous nous trouvons et avec qui nous sommes, dans le quartier, au bureau, au sport, lors des sorties avec les amis, dans le bénévolat ou dans le travail ; toujours il est bon et opportun de partager la joie de l'Évangile. C'est ainsi que le Seigneur va chercher tout le monde. Et vous, jeunes, il veut que vous soyez ses instruments pour répandre lumière et espérance, car il veut compter sur votre audace, votre courage et votre enthousiasme.

*(Il vit, le Christ ! Christus vivit, 2019, n° 177)*

si nous nous engageons à aider quelqu'un, cela ne signifie pas que nous oublions Jésus. Au contraire, nous le rencontrons d'une autre manière. Et lorsque nous essayons de relever et de guérir quelqu'un, Jésus est là, à nos côtés. En fait, il est bon de se rappeler qu'en envoyant ses disciples en mission, « le Seigneur agissait avec eux » (Mc 16, 20). Il est là, travaillant, luttant et faisant le bien avec nous. D'une manière mystérieuse, c'est son amour qui se manifeste par notre service, c'est lui qui parle au monde dans ce langage qui parfois n'a pas de mots.

*(Il nous a aimés. Dillexit nos, 2024, n° 214)*

Pour aller plus loin :

Les textes du pape sont à retrouver en ligne sur Vatican.<https://www.vatican.va/content/vatican/fr.html>

## Paroisse Saint-Hilaire en Vihierois



CARÊME 2025

*Ta Parole est VIE*